

¿Cómo evalúo a mis alumnos y alumnas?

Qué debemos tomar en cuenta:

Aproximadamente dos terceras partes del semestre se desarrollaron con clases presenciales No es
recomendable
realizar las
evaluaciones de
manera síncrona
porque puede
haber estudiantes
que no estén en la
ciudad y sus horarios
sean diferentes

No todos los estudiantes cuentan con los recursos técnicos, materiales y personales para un trabajo a distancia exitoso

La transición a las clases a distancia ha implicado ajustes en la organización de los cursos y en las formas de interactuar, así que **es momento también de replantearnos cómo debemos evaluar a nuestros alumnos y alumnas**.

Algunos criterios que te pueden ayudar:

- Retoma los objetivos de aprendizaje después de haberlos ajustado. Consulta: ¿Cómo puedo reorganizar mi curso?;
- Revisa cuáles objetivos de aprendizaje ya evaluaste y cuáles faltan
- Analiza los instrumentos y estrategias de evaluación que puedes utilizar según los objetivos de aprendizaje. Encuentra algunas recomendaciones aquí :
- Cuando lo requieras, elabora listas de cotejo y rúbricas para evaluar. Si no sabes cómo hacer una rúbrica, te lo decimos aquí 🌟
- Revisa el esquema de evaluación que tienes en tu guía de estudios y realiza